
 

 
 

Parla lo PSEUDO Comitato. 
 
BASITI 
ESTEREFATTI 
INCREDULI 
 
Ecco come ci sentiamo!  
 
In data 20.10.2022 abbiamo inviato all’ufficio protocollo del comune una nostra lettera in cui NOI 
chiedevamo all’amministrazione e la Sua Giunta di prendere una posizione chiara e definitiva in merito al 
“PROGETTO SPECIALE LE FONTANELLE”. 
Il Primo Cittadino ci dileggia parlando di noi come facenti parte di uno “PSEUDO COMITATO” (per la 
cronaca siamo, come Comitato, regolarmente registrati e siamo cittadini di questo Comune con tutti i diritti 
civili intonsi).  
Parla di noi come appartenenti alla precedente amministrazione che …” hanno fallito su ogni fronte” … e 
che …” riportano stupidaggini” … 
Il Primo Cittadino ancora manca di rispetto ai Cittadini che fanno parte del Comitato (e non solo). 
Non avendo mai parlato con noi del Comitato, non conosce i membri, non conosce le nostre provenienze 
politiche assolutamente differenti. 
Le nostre intenzioni non hanno nessuna mira politica futura e l’unico scopo è la salvaguardia dell’ambiente 
delle Fontanelle. 
Detto questo, già di per sé grave, ci permettiamo di far notare al Primo Cittadino che, probabilmente, non 
ha letto la nostra missiva protocollata e, se l’ha letta, non l’ha certamente capita. Diversamente non 
avrebbe scritto il post o l’avrebbe vergato in modo assolutamente diverso.  
I suoi paragoni con il Duomo di Milano, o altri edifici simili, sono assolutamente fuorvianti: nella nostra 
lettera parliamo che, dalle carte a nostra conoscenza e pubblicate dal Vs Comune, si passa: dagli attuali 350 
mq edificabili ai possibili 5.000 circa. 
Sempre secondo le planimetrie depositate in Regione si passerebbe dagli attuali 8.000 mq ai futuri possibili 
82.000 mq. di estensione totale in ambito di trasformazione del “PROGETTO SPECIALE FONTANELLE” 
(SUPERFICIE TERRITORIALE e NON EDIFICABILE). 
Messo in evidenza quanto sopra lasciamo al Sig. Sindaco fare le dovute riflessioni. 
Ricordiamo anche che, se fossimo in errore, abbiamo il diritto di essere trattati con rispetto e 
considerazione perché siamo Cittadini con tutti i diritti che la Costituzione prevede.  
Il dileggio e la scarsissima considerazione che il Nostro Sindaco riserva a quanti la pensano diversamente, 
porta discredito alla Sua persona ma soprattutto alla carica che Lei è chiamato a rappresentare.  
Essere PRIMO CITTADINO non Le dà il diritto di ZITTIRE, SMINUIRE e SBEFFEGGIARE chi la pensa 
diversamente da Lei, Le ricordo che siamo in democrazia e la libertà di opinione è ancora un diritto.  
Il Primo Cittadino parla di terrorismo…forse non ha ben chiara la definizione di tale parola, che qui 
riportiamo: 
"Il termine terrorismo nel diritto internazionale, soprattutto in ambito penale, indica azioni criminali 
violente premeditate aventi lo scopo di suscitare terrore nella popolazione tra le quali attentati, omicidi, 
stragi, sequestri, sabotaggi, dirottamenti ed altri eventi che causino danno di collettività ad enti quali 
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istituzioni statali, enti pubblici, governi, esponenti politici e pubblici, gruppi politici, etnici e religiosi. (fonte 
Wikipedia). 
Come PSEUDO Comitato, se anche ci sbagliassimo, saremmo solo che contenti perché: 
- noi non abbiamo interessi politici; 
- non abbiamo promesse elettorali da contraccambiare; 
- noi non auspichiamo a fare opposizione alle prossime elezioni: 
- noi vogliamo solo il bene per Montichiari e porre limiti alle manie di protagonismo di alcuni soggetti. 
Sempre lo PSEUDO Comitato attende risposta alla lettera da noi protocollata e indirizzata al nostro Primo 
Cittadino, attende risposta nelle dovute sedi, con le dovute procedure.  
Perché i social, a nostro avviso rimangono un passatempo, non hanno validità istituzionale.  
Le risposte su Facebook le lasciamo alle chiacchiere da bar che forse piacciono più al Primo Cittadino che a 
Noi. 
 
Con rispetto 
 
La Presidente 
 
Emanuela Vassallo 


